





## ESPECTÁCULOS

Nuevo montaje:

# Una exitosa obra extranjera une a dos opuestos del teatro

Aldo Drogueyt dirige a Soledad Pérez en "La brisa de la vida". Ellos se parecen en algo: aborrecen los prejuicios.

ESTEBAN MARTÍNEZ

Aldo Drogueyt sólo tiene 20 años, pero ya es un rosalito destacado en el teatro local. Sus puestas-en-escena para "Tirso Andino", "Isabel" y "Severa vigilancia", del resigual autor Juan Gómez (que nació en Chile), se ganaron el respeto de la crítica por su originalidad espacial, rigurosidad y, a veces, sorprendencia.

Soledad Pérez, por su parte, una gran trayectoria teatral, en el último tiempo ha hecho comedias light y ha trabajado con "Che Cojete" en televisión.

Los actores son profiliere totalizante opuestos, pero ahora se encuentran en los roles, gracias a "La brisa de la vida", dirigida por Drogueyt, rodada en el teatro alfarero con Patricia Chacaburu. Ya entra en su programación para julio.

Drogueyt dice: "Yo tenía una idea muy clara de Soledad. Incluso quería trabajar con ella hace tiempo. Me lleva la atención al humor, y también me interesa relacionarme con la gente por su humor. Soy una especie de vampiro: sin respeto a nadie, con los actores y los directores y con la gente con la que, en general, me gusto. Ella es mi referente desde 'Martín Rivas'".

O sea, el director nunca tuvo prejuicios: "Lo único que la vida da prejuicios. Lo poco que puedes hacer un ser humano es discriminar, y eso se da mucho dentro del teatro. Hay personas que discriminan a otros por estupidez. Lo que debe privilegiar son las personas", explica Drogueyt. Y Pérez lo apoya: "A mí no me gusta la gente prejuiciosa. Lo que evita referente de nuestra cultura, que este país Trabajar con ella es un sueño



**DIFERENTES?** — Soledad Pérez y Aldo Drogueyt trabajan juntos en "La brisa de la vida", de David Hare.

### De qué va esta pieza

"La brisa de la vida" fue escrita por el destacado autor David Hare ("Blue road" y una de las guionistas del filme "Los heros"), para la actriz Maggie Smith, luego de una despedida sencilla que ella se trajo. La obra actualmente se presenta en la cartelera argentina, y una de las actrices es María Leal, quién en Chile es conocida por su rol de empleada en la serie "Grande Pá". "Ella es una gran actriz y hace de todo. Acta en Chile no es así; creen que una actriz sería no puede hacer comedias, y una buena actriz debe hacer de todo", dice Pérez.

queridísimo y conservados, y me da gusto ser actriz".

Pérez alonda en elogios para el director: "Yo tenía demasiados antecedentes de que él era una persona talentosa y quería trabajar con mi director como él, con

los mismos escenarios más profundos. El trabajo con Aldo es totalmente opuesto a mi trabajo anterior. Ha sido un desgaste emocional super fuerte. Exige mucho trabajo interior".

El dice que no quiere caer en clichés y así lo dice: "No quiero caer en los conceptos clichés porque son una disminución. Está de más decir que ella es una mujer super motivadora, inteligente, divertida, etcétera".

**Soledad Pérez es un referente de nuestra cultura, que este país Trabajar con ella es un sueño**

# **Una exisota obra extranjera une a dos opuestos del teatro**

## **[artículo] Varónica Marinao**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Marinao, Verónica

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Una exisota obra extranjera une a dos opuestos del teatro [artículo] Varónica Marinao

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)